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平成２２年度第１回尾張旭市立図書館協議会 

 

１ 開催日時   

平成２２年１１月２５日（木） 

開会 午後３時３０分 

閉会 午後４時５０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市立図書館 視聴覚室 

３ 出席委員 

 岡田龍二、芳賀 稔、小林利之、村井弘子、熊谷朝子、高橋沼枝、子安幸代、 

松田 修、細江敏明 ９名 

４ 欠席委員 

  小林陽子 １名 

５ 傍聴者数 

  ０名 

６ 出席した事務局職員 

  教育部長：寺尾高志、図書館長：松原式信、館長補佐兼図書館係長：杉山 毅 

  主査：松下恭子 

７ 議題等 

  (1) 会長の選出について 

  (2) 平成２１年度事業実施結果について 

  (3) 平成２２年度事業実施状況について 

(4) 平成２３年度事業実施計画（案）について 

(5)  尾張旭市子ども読書活動推進計画（案）について 

(6)  その他 
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８ 会議の要旨 

副会長(松田)  出席委員（９名）の確認 （小林委員欠席） 

        会長辞任のため、新会長が決定するまで会長を代行して議事進行を務 

める旨の了解を得る。 

教育部長    （あいさつ） 

副 会 長     委員及び事務局に自己紹介を依頼 

        （委員の自己紹介） 

（事務局職員の自己紹介） 

        議事開始 

副 会 長    議題（１）会長の選出について進行 

＜委員に意見を求める。＞ 

高橋委員     校長会代表「岡田委員」を推薦する。 

副 会 長    「岡田委員」の推薦の承認を確認 

各 委 員    （異議なし、拍手） 

副 会 長     ＜議事進行を新会長に依頼する。＞ 

岡田委員     会長席に着席 

（就任のあいさつ） 

会長(岡田)    議題（２）平成２１年度事業実施結果について事務局へ説明要請 

館長補佐    （資料１ 図書館年報より説明） 

         P14 図書館資料 

         P18 図書館利用状況 

         P20 相互貸借実績 

         P22 よく利用された資料（年間ベストリーダー） 

         P24 平成２１年度実施事業 

         P12 図書館コンピュータシステム 
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            平成 21 年 10 月にシステムを更新し、セルフ貸出機の導入や 

            館内 OPAC、ホームページの機能が向上したことを説明。 

会  長    ＜説明に対する質問・意見を求める。＞ 

高橋委員    おはなし会に係わっているが、参加者数が昨年度とほとんど変わって

いない。もう尐し増えるように頑張らないといけないと思った。 

館長補佐    呼び込みをしたり、チラシを工夫したりして、参加者が増えるよう努

力している。 

高橋委員    おはなし会の内容をもっと魅力的にやれればと思う。 

会  長    広報はどのようにされているのか。 

館長補佐    ホームページ、図書館だより、市広報、チラシ、ポスターでお知らせ

している。ポスターは児童館、保育園、市内拠点施設などにも配って

いる。 

高橋委員    もう尐し高学年の子供が来るといい。最近は低学年までの小さな子供

が多い。高学年向きも用意はしてくるが、その場で変更してやってい

る。 

細江委員    感想画コンクールが冬休みになっているが夏休みはないか。 

館長補佐    感想画コンクールは１２月に募集して、１月に審査という形になっ

ている。 

細江委員    感想文コンクールに比べて表彰者が尐ないのではないか。表彰者を

増やせば応募者も増えるのではないか。 

図書館長    確かに尐ないと思う。予算の関係もありこの人数になっているが、

今後検討していきたい。 

細江委員    本のリサイクル市について、やっていることを知らない人が多い。

ＰＲをもう尐し工夫してみてはどうか。 

館長補佐    ホームページでのＰＲを強化してみたいと思う。 
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図書館長    広報の毎月１５日号で図書館のコーナーを設けてＰＲに努めている

が、目に止まりにくいようだ。 

小安委員    学校の図書ボランティアの交流の場が行政で持ってもらえるとよい。

情報交換もでき、意識も高まる。お母さんたちから子どもに図書館

の行事をＰＲすることもできる。 

図書館長    交流を深め子ども達のためにやっていきたいと思う。 

会  長    ＜他に質問等のないことを確認＞ 

        議題（３）平成２２年度事業実施状況について事務局へ説明要請 

館長補佐    （資料２説明） 

資料の受入状況、利用状況、利用促進事業について説明。 

今年度より書誌情報や貸出冊数制限が変更になったことを説明。 

会  長    ＜説明に対する質問・意見を求める。＞ 

芳賀委員    感想文コンクール、感想画コンクールに関わっているが、昨年度感想

文コンクールで、上のコンクールで賞を取るようになってきた。応募

も増えレベルも上がってきたと思う。 

副 会 長    今年度からひとり１０冊になったが、貸出冊数は増えたか。 

館長補佐    半年で約３３,０００冊増えている。特に児童書の貸出しが増えている。 

副 会 長    ２週間と３週間という図書館があるようだが、２週間だと尐し短い気 

もする。あと日進市の図書館ではポイント制があり、色々なプレゼン

トがあるようだ。たとえばおはなし会などで工夫できないかなと思う。 

子安委員    東栄小学校で多読賞というのを設けて賞品を渡したりしている。ポイ

ントにすると子どもたちは食いつくと思う。 

副 会 長    コストをかけずに手作り感覚でやればいいと思う。 

小林(利)委員  資料の別表２の１日平均当貸出図書数の毎月の数値が６ヶ月間の平均

値より全て低いが、数字がおかしくないか。 
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館長補佐    申し訳ありませんでした。 

会  長    ＜他に質問等のないことを確認＞ 

       議題（４）平成２３年度事業実施計画（案）について事務局へ説明 

要請 

館長補佐   （資料３説明） 

資料の充実、子ども読書活動の推進、ＩＣタグの導入、カウンター修

繕等について説明。 

会  長    ＜説明に対する質問・意見を求める。＞ 

        ＩＣタグというのは本に貼るのか。 

館長補佐    本に貼るものでバーコード一体型とそうでないものがある。日進市で

導入されているが、貸出・返却手続きが非常に早くなる。ただ費用が

非常にかかるので２３年度の緊急雇用創出事業として計画した。 

図書館長    緊急雇用事業として採択されないとできなくなる。 

会  長    盗難はあるのか。 

図書館長    返却処理をしていると貸出手続きが行われていない本がよく出てく

る。毎年棚卸をやっているが、何百冊という単位で不明本が出る。 

会  長    ＜他の質問等のないことを確認＞ 

       議題（５）尾張旭市子ども読書活動推進計画（案）について事務局へ

説明要請 

館長補佐    （資料４説明） 

        策定の経過、計画の構成、大まかな内容について説明。 

会  長    ＜説明に対する質問・意見を求める。＞ 

＜発言等のないことを確認＞ 

図書館長    次回の図書館協議会では完成した子ども読書活動推進計画（案）を事

前に配布し、ご意見をいただきたい。 
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副 会 長    目標値は数字のみの記載になるのか。  

図書館長    取組の中での目標値となる。数字も精査したい。 

会  長    今日の資料は途中までだが家で読んでいただき意見等があれば申し

出ていただければいい。 

会  長    議題（６）その他について事務局へ発言要請 

館長補佐    次回の図書館協議会の日程について説明（２月予定） 

会  長    ＜各委員に発言等確認＞ 

        ＜特に発言の様子なし＞ 

   ＜他に発言のないことを確認＞ 

図書館長   （閉会のあいさつ） 

会  長   （解散のことば） 


